

PENERAPAN PRINSIP EKONOMI DALAM PEMBELAJARAN DAN PENGAJARAN DI ERA DIGITAL

Novi Wulansari^{a,1}, Syifa Aulia^{b,2}

^aAfiliasi Penulis Pertama; Akuntansi Program Sarjana, Ekonomi dan Bisnis, Universitas Pamulang

^bAfiliasi Penulis Kedua; Akuntansi Program Sarjana, Ekonomi dan Bisnis, Universitas Pamulang

noviwulansari613@gmail.com; aaaulia051@gmail.com

*korespondensi penulis

Abstrak

Prinsip ekonomi digunakan untuk memenuhi permintaan tak terbatas dengan sumber daya yang terbatas. Prinsip ekonomi juga dapat berarti pilihan yang dibuat konsumen dan faktor serta perilaku yang mempengaruhi pilihan tersebut. Seseorang yang menerapkan prinsip ekonomi, bertindak secara rasional artinya sebelum melakukan kegiatan ekonomi, seseorang akan mempertimbangkan barang atau jasa tersebut secara obyektif tanpa melibatkan emosi dan hawa nafsu. Biasanya orang dengan karakteristik ini dapat membedakan antara kebutuhan dan keinginan. Bertindak ekonomis artinya seseorang mampu melakukan perhitungan cermat dan teliti sebelum melakukan kegiatan ekonomi. Melalui sikap ini, seseorang dapat menghindari sikap impulsif. Bertindak hemat artinya seseorang hanya membeli barang atau jasa sesuai dengan kebutuhannya saja. Tujuan kegiatan PKM ini adalah meningkatkan pemahaman dan wawasan, menjaga kualitas perilaku terhadap penerapan prinsip ekonomi dalam pembelajaran dan pengajaran di era digital pada masa pandemi. Metode pelaksanaan kegiatan dengan melaksanakan sosialisasi dan edukasi dengan tema "Penerapan Prinsip Ekonomi Dalam Pembelajaran Dan Pengajaran Di Era Digital". Materi yang di sampaikan dengan cara mempresentasikan materi secara langsung kepada Masyarakat dengan menunjukkan beberapa gambar materi yang sudah kami siapkan. Permasalahan pada saat PKM ini adalah Kurangnya pemahaman masyarakat terhadap perkembangan prinsip-prinsip ekonomi dalam era digital. Telah diketahui bersama bahwa Prinsip ekonomi merupakan pedoman untuk melakukan tindakan ekonomi yang didalamnya terkandung dengan pengorbanan tertentu diperoleh hasil yang maksimal. oleh karena itu pemahaman prinsip - prinsip ekonomi menjadi hal wajib yang mesti dilakukan agar memberi kita beberapa manfaat, yang pertama adalah memaksimalkan keuntungan di mana kita mendapatkan hasil yang sebesar-besarnya, dan meminimalkan kerugian dengan pengorbanan yang sekecil-kecilnya. Prinsip ekonomi berlaku dalam tiga kegiatan ekonomi yaitu produksi, distribusi, dan konsumsi. Dengan memberikan informasi yang benar tentang cara penerapan ekonomi serta memberikan motivasi kepada seluruh masyarakat untuk bersama-sama membiasakan prinsip ekonomi di kehidupan sehari-hari.

Kata Kunci: Penerapan; Ekonomi; Pembelajaran

Abstract

Economic principles are used to satisfy unlimited demands with limited resources. Economic principles can also mean the choices consumers make and the factors and

behaviors that influence those choices. Someone who applies economic principles, acts rationally, meaning that before carrying out economic activities, someone will consider the goods or services objectively without involving emotions and passions. Usually people with this characteristic can distinguish between needs and wants. Acting economically means that a person is able to carry out careful and thorough calculations before carrying out economic activities. Through this attitude, one can avoid being impulsive. Acting frugal means that someone only buys goods or services according to their needs. The purpose of this PKM activity is to increase understanding and insight, maintain the quality of behavior towards the application of economic principles in learning and teaching in the digital era during a pandemic. The method of implementing activities is by carrying out socialization and education with the theme "Application of Economic Principles in Learning and Teaching in the Digital Age". The material is conveyed by presenting the material directly to the public by showing some pictures of the material we have prepared. The problem at this PKM was the lack of public understanding of the development of economic principles in the digital era. It is well known that economic principles are guidelines for carrying out economic actions which contain certain sacrifices to obtain maximum results. therefore understanding economic principles is a mandatory thing that must be done in order to give us some benefits, the first is to maximize profits where we get the maximum results, and minimize losses with the smallest sacrifices. Economic principles apply to three economic activities, namely production, distribution and consumption. By providing correct information about how to apply economics and providing motivation to all people to jointly familiarize economic principles in everyday life.

Keywords: Application; Economy; Learning

PENDAHULUAN

Ekonomi digital merupakan fenomena yang beberapa tahun terakhir muncul terkait dengan aspek-aspek mikro, makro, dan teori organisasi dan administrasi. Fakta ini akan menjelaskan perkembangan dan pertumbuhan beberapa dekade yang akan datang. Dari kejadian ini yang berhasil diidentifikasi pertama kalinya adalah aktivitas e-commerce antar perusahaan dan individu, distribusi digital barang-barang dan jasa-jasa, dukungan pada penjualan-

penjualan barang-barang terutama sistem dan jasa-jasa yang menggunakan internet. Di Indonesia, transaksi digital dari tahun ke tahun semakin berkembang. Hal ini membuktikan bahwa negara ini juga ikut bersaing dalam dunia baru ini. Economist Intelligence Unit merilis urutan negara-negara berdasarkan perkembangan perekonomian suatu negara. Negara kita menempati urutan 65 dari 70 negara. (Agustina Lidya,2019)

Bagaimana Pengaruh Ekonomi Digital Dalam lingkungan masyarakat? Bagaimanakah Penerapan Ekonomi Digital Pada Pelaku Usaha? Bagaimana memberikan pemahaman kepada masyarakat bahwa pentingnya mengetahui prinsip ekonomi?

Tujuan prinsip ekonomi adalah mencapai perbandingan rasional antara usaha yang dilakukan dan hasil yang diperoleh. Sederhananya, tujuan prinsip ekonomi adalah memaksimalkan keuntungan dan meminimalisir adanya kerugian..

Manfaat yang diinginkan dari adanya penelitian ini adalah:

1. Bagi Peneliti

Penelitian ini dilakukan agar dapat menambah pengetahuan dan pengalaman dalam mempraktekkan teori-teori yang dimiliki dari pembelajaran yang telah diterima dibangku kuliah.

2. Bagi Akademisi

Manfaat penelitian ini bagi akademisi adalah sebagai literatur untuk pengembangan teori terkait serta memberikan arahan dan tambahan referensi bagi kalangan akademisi untuk keperluan

studi dan penelitian selanjutnya mengenai topik permasalahan yang sama.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai referensi bahan penelitian untuk peneliti selanjutnya.

METODE PELAKSANAAN

Kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) yang dilaksanakan di Cluster Agung Indah pada tanggal 06 November 2022 ini diikuti oleh 1 Ketua RT dan 15 masyarakat yang ikut hadir di Cluster Agung Indah tersebut. Metode pelaksanaan dalam kegiatan PKM ini adalah dengan memberikan materi penerapan prinsip ekonomi dalam pembelajaran dan penerapan di era digital ini kepada masyarakat Cluster Agung Indah.

Pada tahap pertama, Mahasiswa/i Prodi S1 Akuntansi Universitas Pamulang memberikan materi penerapan prinsip ekonomi dalam pembelajaran dan penerapan di era digital ini kepada masyarakat di Cluster Agung Indah. Untuk pengurus RT meminta difokuskan untuk masyarakat agar memahami penerpaan

prinsip ekonomi. Sedangkan untuk masyarakat Cluster Agung Indah sudah tentu berfokus untuk dapat mempraktekkan bagaimana penerapan prinsip ekonomi di kegiatan sehari-hari.

Tahap terakhir, melakukan review dan sesi tanya jawab mengenai materi yang sudah disampaikan penerapan prinsip ekonomi di era digital kepada masyarakat seta foto bersama dengan pengurus RT Cluster Agung Indah.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Secara umum pengetahuan masyarakat sudah cukup baik berdasarkan dari hasil kegiatan Pengabdian Kepada Masyarakat tentang Penerapan Prinsip Ekonomi Dalam Pembelajaran Dan Pengajaran Di Era Digital. Pengetahuan tentang prinsip ekonomi menjadi hal yang penting diketahui oleh masyarakat. Rendahnya pengetahuan tentunya sejalan dengan munculnya masalah sehari-hari. Dengan adanya kegiatan PKM yang dilakukan oleh Mahasiswa/i Prodi S1 Akuntansi Universitas Pamulang ini memberikan dampak yang positif bagi masyarakat. Selain itu, masyarakat Cluster

Agung Indah juga menjadi tereduksi dan paham akan prinsip ekonomi di era digital penting, dan mengetahui apa saja yang perlu diperhatikan dalam menghadapi segala resiko.

Pengalaman yang didasari oleh pengetahuan akan lebih langgeng dari pada perilaku yang didasari oleh pengetahuan. Masyarakat Cluster Agung Indah yang mengetahui bahwa prinsip ekonomi itu diperlukan untuk mengoptimalkan sumber daya yang ada untuk memperoleh keuntungan maksimal, memperkecil resiko kerugian atau kerusakan, mencapai tingkat kemakmuran yang diinginkan, mencapai hasil kerja yang terjamin mutunya untuk memenuhi tingkat kepuasan pelaku ekonomi..

Kurangnya tingkat pengetahuan Masyarakat Cluster Agung Indah terkait dengan Penerapan Prinsip Ekonomi Dalam Pembelajaran Dan Pengajaran Di Era Digital dapat menyebabkan munculnya masalah kelangkaan, tidak optimal pemanfaatan sumber daya yang ada, dan terjadi ketimpangan dalam memenuhi kebutuhan dan keinginan. Untuk itu, kami sebagai Mahasiswa yang melaksanakan

PKM ini ingin meningkatkan pemahaman Masyarakat Cluster Agung Indah tentang Penerapan Prinsip Ekonomi Dalam Pembelajaran Dan Pengajaran Di Era Digital, dengan menyampaikan detail materi tentang Membiasakan Prinsip Ekonomi di Kehidupan Sehari-Hari serta meningkatkan kesadaran masyarakat agar tetap menerapkan Prinsip Ekonomi dalam Kehidupan.

KESIMPULAN

Dari hasil kegiatan PKM ini, dapat disimpulkan bahwa pengetahuan Masyarakat mengenai Penerapan Prinsip Ekonomi dalam Pembelajaran Dan Pengajaran Di Era Digital secara keseluruhan di Cluster Agung Indah sudah cukup baik.

Seperti yang telah diketahui bersama bahwa Prinsip ekonomi merupakan pedoman untuk melakukan tindakan ekonomi yang didalamnya terkandung

UCAPAN TERIMAKASIH

Kami selaku Mahasiswa/I Prodi S1 Akuntansi Universitas Pamulang yang melaksanakan Kegiatan PKM

dengan pengorbanan tertentu diperoleh hasil yang maksimal. oleh karena itu pemahaman prinsip - prinsip ekonomi menjadi hal wajib yang mesti dilakukan agar memberi kita beberapa manfaat, yang pertama adalah memaksimalkan keuntungan di mana kita mendapatkan hasil yang sebesar-besarnya, dan meminimalkan kerugian dengan pengorbanan yang sekecil-kecilnya. Prinsip ekonomi berlaku dalam tiga kegiatan ekonomi yaitu produksi, distribusi, dan konsumsi. Dengan memberikan informasi yang benar tentang cara penerapan ekonomi serta memberikan motivasi kepada seluruh masyarakat untuk bersama-sama membiasakan prinsip ekonomi di kehidupan sehari-hari.

mengucapkan terima kasih kepada Dosen Pembimbing, Ketua RT dan Masyarakat Cluster Agung Indah yang telah

mendukung serta berpartisipasi dalam pelaksanaan kegiatan PKM.



Gambar 1. Foto Bersama Peserta PKM



Gambar 2. Pada Saat Pembukaan PKM



Gambar 3. Pada Saat Sambutan oleh Ketua RT



Gambar 4. Pada saat Pamarparan Materi



Gambar 5. Pada Saat Memberikan Cendera Mata

REFERENCES

Bindarto. (2023). STRATEGI PENGEMBANGAN UMKM DENGAN MEMANFAATKAN PELUANG. *uhn.ac.id* (hal. 4-5). Sulawesi Tenggara: Bindarto.

Faza, A. (2022, Desember 21). *Bagaimana Teknologi Aplikasi E-Commerce Memberikan Pengaruh Perubahan Sosial di Masyarakat, Simak Jawabannya*. Diambil kembali dari SMAN 1 PRAMBANAN: [\[pengaruh-perubahan-sosial-di-masyarakat-simak-jawabannya/#.Y7t_dRVBzIV\]\(#\)](http://20309674.siap-sekolah.com/2022/12/21/bagaimana-teknologi-aplikasi-e-commerce-memberikan-</p></div><div data-bbox=)

levita, m. (2023, Januari 97). *MAKALAH PRINSIP-PRINSIP EKONOMI*. Diambil kembali dari www.academia.edu: https://www.academia.edu/8833328/MAKALAH_PRINSIP_PRINSIP_EKONOMI

Setyaningsih, R., Abdullah, Prihantoro, E., & Hustinawaty. (2023). Model Penguatan Nilai-Nilai Spiritual Dalam E-Learning Berdasarkan. *Prosiding Pengabdian Kepada*

- Masyarakat* (hal. 26-27). Depok: mediator.v12i1.436.
- Agustina Lidya.2019. Perkembangan Ekonomi Digital di Indonesia
file:///C:/Users/hp/Downloads/20200724101536-PerkembanganEkoDig-compressed.pdf
- Karunia Vanya.2022. Contoh Penerapan Prinsip Ekonomi dalam Kehidupan Sehari hari
<https://www.kompas.com/skola/read/2022/08/19/070000369/contoh-penerapan-prinsip-ekonomi-dalam-kehidupan-sehari-hari?page=all>
- Ruang Menyala.2022.PRINSIP EKONOMI: PENGERTIAN, TUJUAN, MANFAAT, DAN CONTOH
<https://www.ruangmenyala.com/article/read/prinsip-ekonomi-pengertian-tujuan-manfaat-dan-contoh-2>
- Dr. Joseph Teguh Santoso, M.Kom.2022. Tips Cerdas Mengatasi Tantangan Di Era Digital Demi Raih Kesuksesan
<https://stekom.ac.id/artikel/tips-cerdas-mengatasi-tantangan-di-era-digital-demi-raih-kesuksesan>